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REQUERIMENTO Nº.//3/ 12020

EMENTA: Recolocação do abrigo do ponto
de ônibus do bairro Jardim Jurema.

Senhora Presidente,
Senhores Vereadores:

O vereador FRANKLIN, no uso de suas atribuições legais, requer nos
termos regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado ao
Exmo. Senhor Prefeito Municipal, os seguintes pedidos de informações:

* Segundo alguns relatos de moradores o abrigo do ponto de ônibus
localizado em frente à Escola Municipal Profº Neize Quaglio Mathedi, na rua
Madre Maria do Calvário, no bairro Jardim Jurema foi retirado, é verídica essa
informação? Se sim, informar o motivo.

e Há previsão para recolocação do abrigo no referido local? Se sim,

informar data. Se não, informar o motivo.

Justificativa:

Moradores desta localidade procuraram este vereador para solicitar

providências, pois sem o abrigo do ponto de ônibus as pessoas ficam debaixo

de sol e chuva por não terem onde ficar esperando o ônibus.

Valinhos, 07 de julho de 2020.

Franklina de Lima
Vereador
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